

Q15.問14の回答を選択した理由や、その他「特別定額給付金」に関するご意見があれば具体的にご記入ください。

No 記入内容(原文ママ)

- 1 臨時収入は消費に回すべき思います。
- 2 臨時収入なので余裕が出来、経済対策にも繋がったと思う。
- 3 臨時ボーナス。子供の学費
- 4 予期せぬものが入ったので豊かになる
- 5 毎日の生活が四苦八苦なので本当に助かりました。
- 6 本当に生活が苦しく、恥ずかしながら車検代、住民税が、給付金がないと払えない状態でした。
助かりました。
- 7 不動産賃貸の1部解約などに充当
- 8 非常事態宣言や、その後の外出自粛により仕事の受注が減り収入も減った。
- 9 買いたいと思っていたパソコンが貰えた。
- 10 年金暮らしの為 助かりました
- 11 特に無し
- 12 特になし
- 13 特になし
- 14 特になし
- 15 電子証明書を既に使用していましたが、世間で問題になっており電子申請しませんでしたが、
有効活用できる環境にしていただきたいと思います。
- 16 丁度、買い替えの時期になっていて、高額な為に迷っていた日々、使うものでしたから有難く
思っています。それと、一部ですが、寄付金としても出来ましたから、良かったと思います。
特段、意見などはありません。
- 17 息子に払わざず自分で払えました。
- 18 想定していなかったので助かった
- 19 全国民平等に受けすることが出来よかったです
- 20 税金で養われ、かつ国民から付託を受けた「議員」の全員もその恩恵を教授できるのは、
本末転倒。国民の為に有事に備えて日頃潤沢な給与を得ているのに、その有事の際の
施策の恩恵を、議員自身にも給付されるとは、何事かと思う。議員は何のために毎月
多額の給与を得ているのか、考えるべきだ。
- 21 精神的に楽になった。
- 22 精神的な余裕ができた
- 23 人それぞれ考えは違うとおもうが、何かしら経済に付与していると思う。
- 24 申請当時は会社の状況やその先の影響が見えず生活に不安があった。収入は減ると見込んでいたので1人あたり10万円は生活費に充当できる安心感を頂いた。
- 25 申請から給付までの期間が早くてありがたかった。
- 26 消費して経済を回そうという気持ちになったから。
- 27 少なくともうちは繋がった 子どもたちには満額手渡し 即日欲しいものを購入していたようだし
職場や友達に聞いても、経済回さなきゃーとガンガン使っていたようだし。あぶく銭(失礼)の
ようなものだから躊躇なく使ってる印象もある
- 28 少し価格が高いものが購入することができてよかったです。
- 29 少しであれ、入金があったからニュースなどを見ているともっと多くても良い気がする
- 30 商売の売り上げが下がったので 生活費に助かった。
- 31 所得制限などがつかず、一律に公平に支給されたのが良かったと思う。
- 32 収入の多い人 には要らない、
- 33 収入が減った為、もう少し他にも支援があると助かります。子供手当など。
- 34 寿命が来てなかなか買えなかつた家電製品を買うことができ、なかなかできない寄付をして、
少しでもお役にたてることができたかな?と思います。
- 35 受給時期が納税の時期と近かったので、自動車税や固定資産税の支払いに間に合いました。
- 36 受け取り方法を検討する余地有り
- 37 実際、生活費が助かりました。
- 38 自粛生活で、光熱費、食費など負担も大きく、給付金は助かりました。また経済活性化のため、
以前から欲しかった空気清浄機を購入しました。
- 39 自営業で売り上げが極端に落ち込んで大変な時に多少は助かった。
- 40 私は国民年金なので、非常に助かりました。もう少し続けていただけると、助かります。
(10万円とは言いません)
- 41 私たちにとって大変うれしく思いました。おかげさまでほしかったものが購入できました。
有意義につかわせていただきます。
- 42 支出が増えて経済効果がある。
- 43 思わぬ収入で良かった
- 44 子供の学費でお金がたくさん要る時なので、助かりました。
- 45 四日市市独自の追加特別定額給付金に期待しています。
- 46 用途は自由だが、貯蓄にまわってしまうのは勿体無い。現金給付も良いが地域クーポンの
ような配布も良いかと思う。

Q15.問14の回答を選択した理由や、その他「特別定額給付金」に関するご意見があれば具体的にご記入ください。

- 47 使うことが経済活性化につながるから
48 仕事が減って収入が減ったので助かった
49 仕事が休みになったので、その分お給料が減ったので、その補填になって助かった。
50 仕事が、なくなり自動車税が払えそうになかったので助かりました。その他固定資産税等に使いましたが、税金に使った分が多く、家計は助かりましたが、経済効果は？って思ってしました。
51 残業が無くなつた
52 再度給付してほしい
53 国民年金だけなのでありがたい
54 購買意欲がわいた
55 公務員、国会議員等は給付金は特に影響を受けてないので支給する必要ないと思う
56 固定資産税を期日までに払うことができたので、よかったです。
57 古くなっていた物品の買い替えを迷っていたが、この機に買い替えた。家計も助かり経済効果もあったと思う。
58 個人事業主に対する経済支援を充実してほしい。
59 個人経営などの小売店にもっと厚く手当てしてほしい。
60 現金が手元にきて助かった人もいるとは思う。
61 元は税金ながら思いがけずもらった感があり、得した気分になったから。そのお金で欲しいものを手に入れる事が出来たから。
62 経済不安から少し気持ちが楽になる
63 経済活動を回すため、給付金を利用したため。
64 経済を回すためには、必要な措置と思う。
65 経済への影響は実感ないが、家庭の支援には多少なったと思う。ただ、企業などによっては自粛期間後に遅れて影響がきたり、長引く場合もあるので、額を減らしても継続方で支給してもらったら嬉しかったと思う
66 金銭的に余裕がある事で、精神面にも追い詰められずに済んだ。
67 給付金とGotoと併せて市内県内で有り難く使わせていただきました。
68 給付を受けることに不満はないが、給付より減税にして欲しい。
69 給付はありがたいのであるが、税金が使われていることを考えると、今後、税で穴埋めをする必要があると考えられるので素直には喜べなかった
70 給付されたときに「緊急事態」の覚悟が自覚できたので心理的に落ち着くことができた。
71 気持ちが落ち着いた
72 我が家についていえば、家族4人分でまとまった金額が入ったので、兼ねてから欲しかったがあきらめていた家具を買うことができた。周囲でも、気持ちよく使い切る計画を耳にするので経済対策にはなったと思う。あぶく銭感覚。家計としては、結局コロナの影響で働けず収入は減っているので苦しいまま。
73 苛烈な経済至上主義が、コロナの傷を深く大きくした。反省すべき。
74 家族と話し合って決めて行くメリットがあった
75 家計収入に大きな変化のあった方にはほっとする面もあったと思う。しかし、十分な預貯金や資産のある方が受ける分はもっと困っている自営業の方に素早く回せなかつたのかなと感じる。また、学費や生活に困る学生への支援も手薄だった。申請者が世帯主だったのも家庭によつてはうまくなかつたとも思う。
76 家計への支援としてはとても有難かったです。しかし、本当に困っている人にはもっと必要だと思いますし必要ではない方にまで渡しているので何らかの方法で(これが一番難しいとは思いますが)ひとりひとりにあった支援が必要だと感じました。
77 家計の足しになった。
78 家計の支援にはなつたと思います。我が家はすべて家計費になつたので経済対策にはつながつません
79 家計が影響を受けた世帯にとっては、一時的なものではあっても、何らかの支援になったと思う。
80 家具、家電品の買い替え費用に充填できたので良かったです。
81 営業時間短縮等により勤務時間が減つたため、収入も減りました。ですが、固定で出していくお金や、生活するために必要なお金は今までと変わらず、むしろ在宅することにより食事代等は普段より多くかかりました。なので特別定額給付金はありがたかったです。営業時間等が戻ったとはい、コロナが流行する前よりは勤務日数が減つてしまつたり、全体的な利益は下がつてゐる飲食店がほとんどかと思います。冬のボーナスが支給されるかもわからない状態で、ボーナスを頼りにしている部分(ローン等)があるので、ある程度安定するまでは定額給付金の継続をしていただきたいです。
82 一律の額ではなく、世帯の年収に応じて、支払われる金額を変えて欲しい。
83 一律に全ての国民に支給されるので公平。
84 一人当たり10万円もいただけた事は、家計の助けになり有難く思いました。
85 一時的には助かりました。コロナ対応で、必要になる物品もあるので。ただ、日々の生活の苦しさを抜本的に解決するには至つていません。
86 以前から計画をしていましたが、給付金を頂いて、計画が早まりありがたかったです。
87 もともと余裕のない家計なので、設備更新に貢献。

Q15.問14の回答を選択した理由や、その他「特別定額給付金」に関するご意見があれば具体的にご記入ください。

- 88 もっとほしい
89 また助けて欲しい
90 ボーナスカット等、家計に影響が出ているため
91 ないよりましです。
92 ない
93 とりあえずの生活支援という意味でよかったです、もっと早く対応できれば良かった。
消費税の減税などの追加経済対策が「GO TO ○○」よりも先にあるべきかと思う。
94 ちょうど1ヶ月後に出産予定です。特別定額給付金をいただいたので、出産に向けた準備に当てようと思っています。他自治体では基準日に妊娠届を出していた人には、産後、新生児の分もいただけるところがあったように伺っています。今は病院の母親学級、一般のマタニティイベント、立ち会い出産や面会などが軒並み中止です。急な疫病の流行で、私を含め初産の妊婦は不安でいっぱいです。金銭的援助が全てではありませんが、そう言った事情も考慮いただけたら嬉しかったです。四日市市からは妊婦向けの支援として布マスクをいただきましたが、これまで通算10枚いただいています。同封のお知らせによると12月まで配布を継続されるということで、まだ追加で届くのだろうと思いますが、支援方法の「これじゃない」感が強いです。
95 せっかくの支援制度なので、何かに使って経済をまわそうという気持ちになった。
96 スピードが求められる中では一律給付はやむを得なかったと思うが、本当に急を要する人に対しては再度の給付もけんとうすべきだった。
97 コロナの影響でお金に困っている人がいたと思うので、家計への支援にはなったと思う。
98 コロナで仕事を失った人たちの救援金にならんだろうと思う。
99 コロナでバイト日数が減った。子供の教育費にお金がかかるから助かった。
100 この特別定額給付金は趣味関係の道具や花苗、等に使用しています。現在約84,000円を使いました。あと16,000円残っています。大変助かっています。
101 お金の値打ち有難さが身に沁み込みました、こうした企画をされた人は神様です。心に余裕が出来ました。
102 エアコンが故障し買い替えに助かりました。
103 今まで買えなかつた趣味に使えた
104 いつもなら買わないものを買おうと思った。
105 いずれにせよ 後で 税金で戻す?
106 アルバイトが減った下宿中の子供の生活費に使用
107 ありがとうございます。
108 Kodomo no tame
109 Gotoキャンペーンのような特定のサービスでしか恩恵を受けられないものに比べて、現金での給付は各自自由に使えるため助かったと思う。
110 7月に子供が産まれたのですが、その子の分がもらえないのは4月までに産まれた子と差が出て不公平だと思いました。
111 6月にエアコンが壊れて、ちょうど給付金が振り込まれたので使わせていただきました。
112 預金に回ってしまうので使わなければ紙くずになるものが良い。
113 本当に必要としている人に限定
114 本当に困っている人を特定するのは限界がある、10万円ばらまくより、申請者は簡単に給付金を受け取ること出来るが、不正があれば確定申告で課税する
115 貯蓄にまわった分がかなり多かったのではないか。生活が苦しくなるのはこれからだと思う。
116 貯金に回した人が多いと思うから
117 生活困窮者の大半は、自立支援(安定した仕事、収入)を求めてると思う。
118 生きていくのに一度の給付金では足りないと思います。働いているので収入はありますが以前のようではありません。もっと生活に困窮している人達が沢山いると思います、国民の納めた税金なので国民のために使って欲しい。
119 場当たり制度では一時的なものにしかならない。
120 手続きが面倒
121 実際の生活費には足りない。仕事の時間も減らされているので。
122 自助努力での克服が望ましい。国の財政が危ういときに、税金のばらまきは、将来につけて回してしまうだけで、危機感を覚えます。
123 次世代に負担を強いることになり、反対である。
124 高齢者で生活設計が確立しているし、家族も「特別定額給付金」外でどうにか生活ができます。大変に難しいことですが、コロナで本当に困っている人を見極めて給付する方法はないでしょうか?
125 給付金を受け取った後も、自粛期間であったため、経済対策になったと実感がないから。
126 一律定額給付では本当に必要とする人への支援が不十分になる
127 一度きりだと、貯金に回そうと考えてしまう。金額は少なくとも毎月少しづつ入ってくるほうが使おうと思える。
128 一回目・二回目そもそも二回目があったことを知らなかった 特別定額給付金
129 もらっても貯金する人もいるので。

Q15.問14の回答を選択した理由や、その他「特別定額給付金」に関するご意見があれば具体的にご記入ください。

130 それぞれですよね、家計の支援になったご家庭はあるのだとは思います。大学生、アルバイトが出来ずに授業料支払いに当てている、もしくは、自由に使った、遊んだ？らしい。なので、支援、経済を回すことになりますよね。

131 ありがとうございましたが、特に使う予定はありません。今のところコロナによる収入ダウンはない反面、勤務先の業績が今後どうなるか分からず漠然とした不安があるので、当面手を付けない予定です。